

## Am Nachhaltigkeitsgipfel dabei

**Winterthur** Das Swiss Green Economy Symposium fand am Dienstag und Mittwoch bereits zum 7. Mal in Winterthur statt. Der Wirtschaftsgipfel der Schweiz zum Thema Nachhaltigkeit widmete sich den Fragen, wo es Dialoge und Pioniere brauche, um nachhaltig anzupa-

cken und so wirtschaftliche, soziale und ökologische Ziele schlau zu kombinieren. Neben 170 Referenten und Referentinnen präsentierten sich auch Unternehmungen und Vereine, wie «energie bewegt winterthur», das durch Andreas Mächler vertreten wurde. gs



Andreas Mächler repräsentierte im Theater Winterthur eine der lokalen Plattformen. gs